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12
月
定
例
会
議
は
20
日
に
最
終
日
を

迎
え
、
議
会
運
営
委
員
会
及
び
厚
生
文

教
常
任
委
員
会
の
視
察
調
査
報
告
の
ほ

か
、
行
政
報
告
1
件
、
条
例
改
正
、
補

正
予
算
な
ど
町
長
提
案
の
議
案
９
件
を

原
案
の
と
お
り
可
決
し
て
閉
会
し
ま
し

た
。

　

な
お
、
12
月
13
日
・
14
日
に
行
っ
た

一
般
質
問
の
内
容
は
、
議
会
だ
よ
り
２

月
号
に
掲
載
予
定
で
す
。

12月
定例会議

12月
補正予算

12
月
定
例
会
議
が
閉
会

物
価
高
騰
対
策
を
含
む

補
正
予
算
案
を
可
決
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次
の
ペ
ー
ジ
は「
議
会
白
書
」「
編
集
後
記
」

白樺学園高校との包括連携協定事業実施

芽室高校との意見交換会実施

　

議
会
の
認
知
度
を
上
げ
る
た
め

の
取
組
と
し
て
は
、「
今
回
の
よ
う

な
交
流
の
機
会
が
あ
れ
ば
身
近
に

感
じ
る
こ
と
が
で
き
る
」、「
イ
ン

ス
タ
グ
ラ
ム
や
Ｔ
ｉ
ｋ
Ｔ
ｏ
ｋ
な

ど
の
Ｓ
Ｎ
Ｓ
の
活
用
」な
ど
の
意

見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

年
明
け
に
は
１
年
生
を
対
象
と

し
た
議
会
体
験
も
予
定
し
て
い
ま

す
。

体
の
見
直
し
」、「
四
コ
マ
漫
画
の

活
用
」、「
表
紙
の
カ
ラ
ー
化
」な
ど
、

多
く
の
改
善
策
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。

　

町
民
に
議
会
の
こ
と
を
広
く
知

っ
て
も
ら
う
た
め
の
取
組
と
し
て

は
、「
Ｓ
Ｎ
Ｓ
の
活
用
」、「
議
会
の

取
扱
い
説
明
書
の
よ
う
な
も
の
が

あ
る
と
わ
か
り
や
す
い
」な
ど
の

意
見
も
い
た
だ
き
ま
し
た
。
い
た

だ
い
た
意
見
を
基
に
で
き
る
と
こ

ろ
か
ら
実
践
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。

　

白
樺
高
校
３
年
生
１
４
４
名
と

の
意
見
交
換
会
を
行
い
ま
し
た
。

「
10
年
後
の
自
分
と
地
域
～
自
治

体
へ
の
参
加
意
識
～
」を
テ
ー
マ

に
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
、
議
員
が

進
行
役
と
な
っ
て
意
見
を
交
わ
し

ま
し
た
。

　
「
10
年
後
の
自
分
を
よ
り
イ
メ

ー
ジ
で
き
た
」、「
他
の
人
の
話
が

聞
け
て
刺
激
に
な
っ
た
」、「
町
内

会
活
動
や
地
域
の
お
祭
り
な
ど
を

通
し
て
地
域
に
関
わ
っ
て
い
き
た

い
」な
ど
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

芽
室
高
校
生
８
名（
生
徒
会
、

新
聞
局
員
）と
の
意
見
交
換
会
を

実
施
し
ま
し
た
。
今
回
は「
議
会

だ
よ
り
・
Ｓ
Ｎ
Ｓ
等
、
魅
力
あ
る

議
会
広
報
に
つ
い
て
」を
テ
ー
マ

に
４
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
て
意
見

を
交
わ
し
ま
し
た
。
過
去
３
か
月

分
の「
議
会
だ
よ
り
」を
基
に「
字

が
多
い
」、「
目
次
が
ほ
し
い
」、「
イ

ラ
ス
ト
や
図
が
あ
っ
た
方
が
良
い
」

な
ど
の
課
題
が
挙
げ
ら
れ
、「
タ
イ

ト
ル
を
短
く
わ
か
り
や
す
く
」、「
字

　

第
７
回
特
別
委
員
会（
11
月
７
日
開
催
）

で
の「
令
和
５
年
度
及
び
令
和
６
年
度

の
運
営
」と「
経
営
方
針
変
更
の
手
順
と

ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
」に
つ
い
て
、
引
き
続

き
調
査
を
行
い
ま
し
た
。

　

町
か
ら
は
、
今
年
度
中
の
ス
キ
ー
場

の
運
営
は
困
難
で
あ
り
、
そ
り
利
用
者

へ
の
開
放
に
つ
い
て
は
、
今
後
検
討
す

る
と
の
方
向
性
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
令
和
６
年
度
の
運
営
に
つ
い

て
、
議
会
か
ら
は「
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場

や
キ
ャ
ン
プ
場
を
ど
う
い
う
形
で
再
開

し
て
い
く
の
か
」と
い
う
質
疑
を
行
い
、

町
長
か
ら
は「
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
機
能

は
令
和
６
年
度
の
ス
キ
ー
場
か
ら
と
考

え
て
お
り
、
グ
リ
ー
ン
シ
ー
ズ
ン
に
昨

年
度
と
同
じ
よ
う
な
こ
と
は
で
き
な
い
」

と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。
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町
長
は
、
令
和
６
年
度
中
に
策
定
す

る
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
の
全
体
構
想（
グ

ス
キ
ー
場
の
営
業
再
開
は

令
和
６
年
度
目
指
す

新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク

　
　
　

経
営
改
革
調
査
特
別
委
員
会

新嵐山スカイパーク経営改革調査特別委員会

第９回
特別
委員会

12７

総
務
経
済
常
任
委
員
会

第
13
回
　
12
月
８
日（
金
）

調
査
事
項

●
ま
ち
な
か
再
生
ビ
ジ
ョ
ン
に
つ
い
て

　

ビ
ジ
ョ
ン（
構
想
）を
具
体
化
す

る
た
め
の
計
画
、
今
後
の
取
組
に

つ
い
て
説
明
を
受
け
、
調
査
を
行

い
ま
し
た
。
こ
れ
ま
で「
中
心
市

街
地
活
性
化
」と
表
現
し
て
い
た

も
の
を「
ま
ち
な
か
再
生
」と
表
現

し
、
今
年
度「
ま
ち
な
か
再
生
ビ

ジ
ョ
ン
」が
策
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

●
Ｄ
Ｘ
推
進
事
業
に
つ
い
て

　

令
和
５
年
度
の
進
捗
状
況
に
つ

い
て
説
明
を
受
け
ま
し
た
。
今
年

度
中
に「
芽
室
町
Ｄ
Ｘ
推
進
ビ
ジ

ョ
ン
」を
策
定
予
定
で
す
。
現
在

４
つ
の
事
業
に
つ
い
て
取
組
を
進

め
て
い
て
、
来
年
度
か
ら「
芽
室

版
書
か
な
い
窓
口
」が
少
し
ず
つ

で
す
が
始
ま
る
予
定
で
す
。

●
地
球
温
暖
化
対
策
事
業
に
つ
い
て

　
「
２
０
５
０
年
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
」

の
実
現
に
向
け
た「
芽
室
町
地
球

温
暖
化
防
止
実
行
計
画
」の
策
定

に
つ
い
て
、
今
年
度
の
取
組
や
今

後
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
、
関
連
す
る

事
業
等
に
つ
い
て
説
明
を
受
け
、

調
査
を
行
い
ま
し
た
。

12月 の委員会活動報告（委員が執筆しています！）

※�「
Ｄ
Ｘ
推
進
事
業
」に
つ
い
て
は
、
今
後
も
特
に
調
査
・

研
究
が
必
要
と
判
断
し「
抽
出
事
業
」に
設
定
し
、
当

委
員
会
で
今
後
も
調
査
に
取
組
ん
で
い
き
ま
す
。

●一般会計補正予算（歳出）
項 目 金　　　額 主な使いみち
総 務 費 1億8,192万8千円 物価高騰対策補助金

民 生 費 320万4千円 子どもセンター運営事業
衛 生 費 △1,849万5千円 簡易水道特別会計繰出金
農林産業費 461万1千円 農業用水施設維持管理事業
商 工 費 109万円 新嵐山スカイパーク再生事業
土 木 費 9万円 公園施設等維持管理事業
消 防 費 21万1千円 地域防災対策事業
教 育 費 1,347万6千円 小学校施設維持管理事業
公 債 費 2,898万9千円 減債基金積立金
予 備 費 1,608万円

合 計 2億3,118万4千円

ラ
ン
ド
デ
ザ
イ
ン
）を「
株
式
会
社
モ
ン

ベ
ル
」に
委
託
す
る
方
針
を
固
め
、
建
物

を
改
修
す
る
可
能
性
が
あ
り
、
令
和
７

年
４
月
の
全
面
オ
ー
プ
ン
は
非
常
に
厳

し
い
状
況
で
あ
る
と
の
見
解
を
示
し
ま

し
た
。
議
会
か
ら
は「
株
式
会
社
モ
ン
ベ

ル
が
何
ら
か
の
形
で
今
後
新
嵐
山
に
関

わ
っ
て
い
く
の
か
」と
い
う
質
疑
を
行
い
、

町
長
か
ら
は「
新
た
な
担
い
手
に
つ
い
て

も
グ
ラ
ン
ド
デ
ザ
イ
ン
を
お
願
い
す
る

以
上
、
一
定
程
度
の
優
位
性
が
あ
る
」「
シ

ョ
ッ
プ
進
出
の
可
能
性
も
求
め
て
い
き
た

い
」と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

　

議
会
か
ら
は
、
町
が
こ
れ
ま
で
特
別

委
員
会
で
説
明
を
行
っ
て
き
た「
宿
舎
・

ス
キ
ー
場
・
キ
ャ
ン
プ
場
・
公
園
を
ゼ

ロ
ベ
ー
ス
で
考
え
る
」を
踏
ま
え
、
改
め

て「
ゼ
ロ
ベ
ー
ス
の
考
え
方
に
つ
い
て
」質
し
、

町
長
か
ら
は「
町
民
の
意
見
を
反
映
さ

せ
る
こ
と
が
ゼ
ロ
ベ
ー
ス
」と
の
答
弁
が

あ
り
、
調
査
は
終
了
し
ま
し
た
。
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公式 X（旧 Twitter）アカウント
@memuro_gikai

め
む
ろ
議
会
だ
よ
り

N
o. 257

■
令
和
６
年
１
月
1
2
日
発
行

●
発

行
　

北
海

道
芽

室
町

議
会

●
編

集
　

議
会

運
営

委
員

会

●
発

行
開

始
年

月
日

　
昭

和
56年

７
月

〒
0
8
2
－

8
6
5
1
　

北
海

道
河

西
郡

芽
室

町
東

２
条

２
丁

目
1
4

T
E
L
　

0
1
5
5
－
6
2
－
9
7
3
1
　
F
A
X
　

0
1
5
5
－
6
2
－
9
8
1
3

メ
ー

ル
　

g-shomu
@
memuro.

net
ホ

ー
ム

ペ
ー

ジ
　

http
:
//mgikai.

memuro.
net

/gikai.htm

随時
更新中

　議会白書とは、町民の皆さんに議会の活動を公表し、情報を共有することにより、議会活動の活性
化を図っています。議会白書

て
継
続
的
に
協
議
を

進
め
、
今
年
一
年
間

精
一
杯
頑
張
ろ
う
と
、

決
意
を
新
た
に
活
動

し
ま
す
。

■
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

日
々
の
生
活
の
中
で
、
物
価
高
騰
が
続
き
、

日
常
生
活
に
も
大
き
な
影
響
が
出
て
い

ま
す
が
、
今
年
は
い
い
年
に
し
た
い
で

す
ね
。
議
会
は
よ
り
良
い
町
を
目
指
し鈴木健充

さ
て
、
今
年
は
ど
ん

な
年
に
な
る
の
で
し

ょ
う
か
。
平
穏
な
１

年
で
あ
る
こ
と
を
願

う
ば
か
り
で
す
。

■
新
し
い
年
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

児
童
生
徒
の
み
な
さ
ん
は
、
い
よ
い
よ

３
学
期
。
ま
と
め
の
大
切
な
時
間
、
イ

ン
フ
ル
エ
ン
ザ
に
か
か
ら
な
い
よ
う
か

ら
だ
に
気
を
付
け
て
く
だ
さ
い
ね
。
み

な
さ
ん
の
頑
張
り
に
期
待
し
て
い
ま
す
。中村和宏

■
「
芽
室
町
二
十
歳
を
祝
う
会
」
に
参

列
し
ま
し
た
。「
18
歳
で
成
人
」
と
な

っ
た
際
に
は
コ
ロ
ナ
禍
の
最
中
で
し
た

の
で
、
会
の
名
称
が
変
わ
っ
た
こ
と
も

併
せ
、
久
し
ぶ
り
に
若
い
人
た
ち
の
晴

れ
の
日
に
臨
席
さ
せ

て
頂
き
嬉
し
い
気
持

ち
で
胸
が
一
杯
に
な

り
ま
し
た
。

立川美穂
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会議名
日時 休憩

時間
実質
時間 議　件 傍聴

人数
ネット

中継
アクセス数会議時間

本会議 12 月 定 例 会 議

12月１日
1:29 0:40 １．芽室町名誉町民推挙の件 

２．職員旅費支給条例中一部改正の件　他 3 (295)
9:30～11:39

12月13日
1:59 3:08

１．専決処分について報告の件（その１）（その２） 
２．一般質問４人 
　　（木村淳彦、渡辺洋一郎、伊藤稔、正村紀美子）

4 (297)
9:30～14:37

12月14日
0:17 2:36 １．一般質問３人 

　　（立川美穂、菊池秀明、早苗豊） 3 162 
9:30～0:23
12月20日

1:05 0:40
１． 北伏古幹線明渠排水路護岸改築工事請負変

更契約締結の件
２． 特別職の給与に関する条例中一部改正の件

他
2 (156)

9:30～11:15

全 員 協 議 会 第８回
12月７日

0:00 1:16 １．芽室高校との意見交換会実施要領について 
２．令和６年定例会議日程案について　他 1 (164)

14:05～15:21

常 任 
委 員 会

総務 
経済

第13回
12月８日

0:23 2:07 １．令和5年産農畜産物の生産見込みについて 
２．まちなか再生ビジョンについて　他 0 41 

9:30～12:00

第14回
12月19日

0:00 0:03 １． 今シーズンのメムロスキー場の営業に関す
る陳情について 0 (12)

9:30～9:33

厚生 
文教 第13回

12月19日
0:00 0:10 １． めむろニュースポーツ協会との意見交換会

について 1 (12)
13:30～13:40

総 務 経 済・厚 生 文 教
常任委員会合同委員会

第５回
12月５日

0:01 0:42 １．めむろ新嵐山株式会社の経営破綻について 2 (66)
10:00～11:51

第６回
12月13日

0:02 0:37 １．公共施設等再配置構想について 
２．物価高騰対策について 2 (297)

14:55～15:34

議 会 運 営 委 員 会

第19回
12月５日

0:04 0:44 １．12月定例会議における一般質問について 
２．議会だより12月号の編集について　他 1 (66)

9:30～10:18

第20回
12月12日

0:01 0:06 １． 令和５年芽室町議会定例会12月定例会議の
運営について 0 10 

9:30～9:37

第21回
12月20日

0:01 0:10 １．議会だより1月号の編集について 
２．議会だより2月号の編集企画について　他 1 (156)

13:30～13:41

予 算 決 算 特 別 委 員 会
第10回

12月１日
0:16 1:09 ・令和５年度各会計補正予算の審査について 3 (295)

10:04～11:29

第11回
12月20日

0:14 0:47 ・令和５年度各会計補正予算の審査について 2 (156)
10:07～11:08

新 嵐 山 ス カ イ パ ー ク
経営改革調査特別委員会

第８回
12月１日

1:10 0:29 １．新嵐山スカイパークの今後について 2 (295)
13:30～15:09

第９回
12月７日

1:59 2:35 １．新嵐山スカイパークの今後について 3 (164)
9:30～13:54

小計 27:00 9:01 17:59 計30 平均155.5

白樺学園高校と芽室町議会包括
連 携 協 定 事 業

12月４日 
～ 

12月６日
0:00 10:50

テーマ 
「 10年後の自分と地域～自治体への参加意識～」 

グループディスカッション
※

芽 室 高 校 と の 意 見 交 換 会
12月19日

0:00 1:00
テーマ 

「 議会だより・ＳＮＳ等、魅力ある議会広報につ
いて」

※
15:45～16:45

小計 11:50 0:00 11:50
合計 38:50 9:01 29:49 計30 平均155.5

ネット中継アクセス数　　（　） 同一日に複数の会議が中継された場合は各会議の合計アクセス数を表示
 　　　　　　　　　　　　　※インターネット中継を実施しなかった会議


